Mühlbergschule Lettigkautweg 8 60599 Frankfurt

Tel.: 069/212-45579

Poststelle.Muehlbergschule@Stadt-Frankfurt.de



Frankfurt, den 14.11.2025

Liebe Eltern der Mühlbergschule,

das Schuljahr schreitet mit großen Schritten voran und ich möchte Sie heute über aktuelle Themen, Termine und Aktivitäten an unserer Schule informieren.

Vergangene Woche haben wir mit allen Kindern eine Räumungsübung durchgeführt, die der Vorbereitung auf Notfälle, wie Brände oder andere Gefahrensituationen dient. Sie ist gesetzlich vorgeschrieben, um sicherzustellen, dass die Kinder den geordneten Fluchtweg nach draußen kennen, um im Ernstfall sicher reagieren zu können. Herr Hoffmann von der Feuerwehr Frankfurt war vor Ort, hat die Übung begleitet und zeigte sich äußerst zufrieden über den Verlauf. Die Kinder haben dies ganz toll gemacht!

Im Rahmen des bundesweiten Vorlesetages am Freitag, 21.11.2025 ist in diesem Jahr die Polizei an der Mühlbergschule zu Gast. Wie jedes Jahr am dritten Freitag im November setzt der Aktionstag ein öffentliches Zeichen für die Bedeutung des Vorlesens. Das diesjährige Motto lautet: "Vorlesen spricht deine Sprache". Polizisten werden im Laufe des kommenden Vormittags den Kindern zunächst vorlesen und ins Gespräch kommen; im Anschluss – sicherlich ein Highlight – werden die mitgebrachten Polizeiautos vorgestellt und "ausprobiert".

In dieser Woche haben wir an der Schule viele Päckchen für den Weihnachtspäckchenkonvoi gesammelt, sodass heute 140 schön verpackte Weihnachtspäckchen abgeholt werden konnten. Viele Kinder in Osteuropa dürfen sich nun über die Geschenke freuen. Herzlichen Dank an alle Familien, die sich an der Aktion beteiligt haben. Ein besonderes Dankeschön richte ich an Frau Haas-Wittmüs und Frau Klebe für ihr Engagement.

Am Donnerstag, 04.12.2025 finden die alljährlichen Weihnachtskonzerte der Musikschule in der Bergkirche statt. Das erste Konzert für die ersten und zweiten Klassen beginnt um 16:00 Uhr; das zweite Konzert für die dritten und vierten Klassen beginnt um 18:00 Uhr. Unsere Schulchöre werden die Konzerte mitgestalten. Alle Kinder und Eltern sind herzlich zu den Konzerten eingeladen.

Weihnachtlich geht es Freitag, 12.12.2025 mit unserem Weihnachtsmarkt weiter.

Zwischen 16:00 Uhr und 18:00 Uhr erwarten Sie auf dem Schulgelände liebevoll gestaltete Stände, an welchen die Klassen Basteleien verkaufen. Für das leibliche Wohl ist auch gesorgt. Eröffnet wird der Weihnachtsmarkt um 16:00 Uhr mit weihnachtlichen Liedern des Schulchors der dritten und vierten Klassen und der bilingualen Klassen auf dem Oberhof.

Ganz herzlich danke ich den Kolleginnen und Eltern, die den Weihnachtsmarkt vorbereiten und planen, sodass wir alle einen stimmungsvollen Nachmittag erleben dürfen.

Die Einnahmen an den Verkaufsständen werden wir auf die Klassenkassen aller Klassen verteilen.

An dieser Stelle möchte ich Ihnen eine Rückmeldung zu der Verwendung der Einnahmen des Sponsorenlaufs im Rahmen der Bundesjugendspiele vor den Sommerferien geben.

Insgesamt haben die Kinder 9000,00 € erlaufen. Davon haben wir bereits 500,00 € für diverse Ton- und Bastelpapiere für die Arbeit in allen Klassen verausgabt. Für 350,00 € konnten fehlende Bücher und Materialien für die Klassen, wie Englischbücher und Tafelgeodreiecke, gekauft werden.

Für das Frühblüher-Projekt der zweiten Klassen wurden Pflanztöpfe, Erde und Blumenzwiebeln für 300,00 angeschafft. Die Kinder der zweiten Klassen hatten große Freude bei der Vorbereitung der Blumentöpfe und wir alle dürfen uns auf schöne Tulpen im Frühjahr auf dem Schulhof freuen. Im kommenden Schuljahr setzt der neue zweite Jahrgang das Projekt fort.

Da wir noch nicht wissen, ob uns im neuen Kalenderjahr ein Budget für kulturelle Veranstaltungen zugewiesen wird, sehen wir ca. 3000,00 € der Sponsorengelder für eine Autorenlesung und ein Trommelprojekt für alle Kinder der Mühlbergschule vor.

Darüber hinaus würden wir gerne ein Gartenprojekt über die Sponsorengelder finanzieren. Der Grünstreifen neben der Schule an der Steinhausenstraße könnte gut zu einem "grünen Klassenzimmer" gestaltet werden. Wir benötigen auch zur Abgrenzung zum Gehweg in Form eines Zauns.

Ich würde mich hierzu über die tatkräftige Unterstützung von Ihrer Seite freuen. Sicherlich finden sich unter Ihnen Eltern, die Lust und Zeit und auch das Wissen haben, uns bei diesem Projekt zu unterstützen. Melden Sie sich gerne bei mir, wenn Sie uns helfen möchten.

Seit dem Schuljahr 2024/25 wird das Ganztagskonzept "Pakt für den Ganztag" in Kooperation mit dem Internationalen Bund an der Mühlbergschule umgesetzt. Mit Beginn des zweiten Schulhalbjahres wird ein evaluiertes Konzept in Kraft treten, welches sich im Schwerpunkt auf angepasste Abhol- und Gehzeiten bezieht. Hierzu wurde in der Schulkonferenz der erforderliche Beschluss eingeholt.

Die neuen Geh- und Abholzeiten stellen sich wie folgt dar:

Gehzeiten

- 14:30 Uhr
- 15:00 Uhr
- 16:30 Uhr
- 17:00 Uhr

Abholzeiten / Abholfenster

- 14:30 15:00 Uhr
- 16:30 17:00 Uhr

Eine Abfrage zu den von Ihnen für Ihr Kind gewünschten neuen Geh- und Abholzeiten mit Beginn des neuen Schulhalbjahres erfolgt über die Ganztagsbetreuung vor den Weihnachtsferien.

Aufgrund der neuen Geh- und Abholzeiten ergeben sich neue Zeitfenster für die Gestaltung des Nachmittags. Arbeitsgemeinschaften finden beispielsweise künftig zwischen 15:00 Uhr und 16:30 Uhr statt. Die Details hierzu können Sie dem evaluierten Konzept entnehmen, welches ich Ihnen in der Anlage zu meiner Mail übersende. Die detaillierte Kommunikation und die Anmeldung zu den Arbeitsgemeinschaften im zweiten Halbjahr erfolgt nach den Weihnachtsferien, ebenfalls über die Ganztagsbetreuung.

Als weitere Anlage erhalten Sie das "Ganztags-ABC", welches die Ganztagsbetreuung verfasst hat, um Fragen zu Abläufen am Nachmittag aufzugreifen. Dieses soll sukzessive fortgeschrieben werden und wird künftig auf der Schulhomepage zu finden sein.

Ich wünsche Ihnen ein schönes Wochenende und verbleibe mit

herzlichen Grüßen

Elle Rimpf

Ihre

Schulleiterin